



夏が近づくこの季節。蒸し暑い日が続いているようですが、りす組の子ども達は汗をかきながら、元気いっぱい夢中になって自分のしたい遊びを楽しむ姿があります。さて、早いもので4月の進級から3ヶ月が経ちました。新しいクラス、新しい先生、新しい友達という大きな環境の変化に、子ども達はドキドキのスタートだと思っています。私自身もドキドキでした!! 緊張した表情や誇らしげな表情、様々な姿がありました。最初は、年少時からの友達と過ごす事で安心していた子ども達でしたが、少しずつ遊びを通してりす組の中での関わりが増え、名前を呼び合ったり、遊びに誘い合ったり、給食で隣に座ろうと約束したり、という姿が見られるようになってきました。私に対しても、子ども達から進んで挨拶をしてくれたり、「あのね〜!」と色々なお話を聞かせてくれる姿があり、りす組皆の仲が深まってきている事をとても嬉しく思います♡

1週間程前から、夏休みまでのカウントダウンを始めると「あと〇日だ!」「楽しみ!」という声や「先生に会えないの寂しい!」と言ってくる姿もありました♡私も長い間りす組の皆に会えなくなるのは寂しいですが、2学期以来元気いっぱいの可愛い30人に会える事を楽しみにしています!! 保護者の皆様、1学期中は沢山のご理解とご協力を頂き、ありがとうございました。お身体に気を付けて、素敵な夏休みをお過ごし下さい♡

